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REQUERIMENTO Nº 152/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Douto 

Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Competente, informar sobre a implantação de 

coletores de esgotos ligados à rede pública do município, nas bancas de peixes e 

frangos, assim como, barracas que utilizam água na feira realizada aos sábados, 

conforme Indicação 050/2013, da 3ª Sessão Ordinária de 19 de fevereiro de 2013, 

especificamente: 

 

 A sugestão é viável e de interesse público? 

 Caso seja viável, qual o prazo para implantação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A feira realizada aos sábados tem total representatividade para o 

comércio de alimentos, sobretudo os de origem animal, sendo também importante canal 

de hortifrutigranjeiros. É necessário oferecer um serviço seguro e de qualidade para a 

população, portanto é preciso adequá-la com infraestrutura mínima, eliminando o acúmulo 

de águas usadas, com mau cheiro que oferece perigo aos consumidores uma vez que, foi 

flagrado por este Vereador o despejo de água fervente decorrente do cozimento de milho 

verde junto à guia da Praça Umbelina Bueno, expondo os consumidores ao risco de 

queimaduras.  

Diante do exposto, acredito que esta propositura será bem acolhida pela 

Administração Municipal que, na certa não poupará esforços para atendê-la.  

Gabinete Vereador Adilson, 03 de junho de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de junho de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2013. 

 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 

   


